

El conductor detuvo su vehículo en la variante de Cardedeu cuando comprobó que se había incendiado una de las ruedas

Un camionero herido grave al estallarle la rueda que intentaba reparar

JOSEP MAS

El conductor de un camión resultaba herido muy grave a mediodía del pasado lunes, al estallarle en la cara una de las ruedas de su vehículo que pretendía reparar cuando circulaba por la variante de Cardedeu-Llinars.

El accidente tenía lugar sobre la una del mediodía. El conductor del camión marca Mercedes, **Josep S.R.**, de 50 años de edad y vecino de La Gleva, en la comarca de Osona circulaba por la citada vía cuando comprobó que una de las ruedas de su vehículo se había incendiado. A la altura del punto kilométrico 41 de la C-35, a su paso por el término



Xavier Solanas

El accidente tuvo lugar en la variante de Cardedeu, una vía que desde que se bajó su límite de velocidad ha visto disminuir notablemente los accidentes.

municipal de Cardedeu, detuvo el camión y al apearse para

intentar apagar el fuego, la rueda estalló. La explosión le causó heridas gravísimas en la cara, teniendo que ser asistido con urgencia por el equipo de socorro de una ambulancia del Servicio de Emergencias Médicas que, tras efectuarle las primeras curas le trasladó a la Residencia del Valle Hebrón, de Barcelona. Según informaron fuentes de los Mossos d'Esquadra no se teme por su vida pese a la extrema gravedad de las lesiones sufridas.

El camión accidentado pertenece a la empresa Savorit Casas S.L., de Manlleu y transportaba materiales procedentes de un vertedero y no materias peligrosas como se supuso en un primer momento. Al tratarse de un accidente considerado como laboral, los Mossos d'Esquadra recogieron la información necesaria para intentar aclarar o sucedido y ponerlo en conocimiento del Juzgado de Guardia y del Departamento de Trabajo de la Generalitat, de acuerdo con lo establecido por ley en este tipo de accidentes.

Accidente mortal en la autopista de Barcelona

MOLLET. Un ciudadano de nacionalidad holandesa perdía la vida el pasado viernes en un accidente de circulación que se producía en la autopista C-33, de Barcelona a Montmeló, a su paso por el término municipal de Mollet.

El accidente tenía lugar poco antes de las nueve de la noche a la altura del punto kilométrico 86 de la autopista, a unos dos kilómetros del peaje de La Llagosta, cuando la víctima circulaba en dirección a Barcelona. Por causas que se desconocen, el turismo se salió de la calzada, dando varias vueltas de campana. El conductor, **Francien V.**, de 63 años de edad salió despedido del interior del coche, presumiblemente no llevar convenientemente abrochado el cinturón de seguridad, cayendo en zona de seguridad entre los carriles de diferente sentido de la autopista. Hasta el lugar del accidente se desplazaron dos dotaciones de los Bomberos y diversos efectivos de los Mossos d'Esquadra sin que pudiesen hacer nada para salvar la vida del conductor accidentado. La circulación en dirección a Barcelona tuvo que ser cortada durante varios minutos, hasta que se produjo el rescate de la víctima y comprobarse que el vehículo accidentado no ponía en peligro la seguridad viaria. **J.M.**

Herido grave al colisionar con un camión en la AP-7

SANT CELONI. Otro conductor de un turismo resultaba herido de gravedad la mañana del pasado martes en un nuevo accidente de circulación que tenía lugar esta vez en la autopista AP-7, a su paso por Sant Celoni.

Según informaron fuentes de los Mossos d'Esquadra, el accidente se producía a las 11 de la mañana, a la altura del punto kilométrico 109'5, en sentido norte, poco después de la salida de Sant Celoni, viéndose implicados un camión y un turismo. A consecuencia del choque, el conductor del turismo, **Pedro C.M.**, de 57 años de edad, vecino de Blanes (La Selva), resultó herido de gravedad, teniendo que ser trasladado a la Residencia del Valle Hebrón, de Barcelona. En el salvamento del herido intervinieron tres dotaciones de los Bomberos y efectivos de la Policía Local de Sant Celoni y Mossos d'Esquadra. **J.M.**